



Claudio Orrego Gobernador, triunfador de la segunda vuelta con un 55,03%

Description

Luego de una intensa campaña electoral, finalmente la región metropolitana eligió a Claudio Orrego como Gobernador con el 55.3% de las preferencias quedando más atrás Francisco Orrego con un 44.97% del electorado, según cifras preliminares entregadas por el Servicio Electoral de Chile, SERVEL, con el 99,98% de las mesas escrutadas.

Conocida la victoria, el claro triunfador de la región metropolitana, Claudio Orrego, señaló una vez conocido el triunfo que: *"hoy ha ganado la moderación por sobre la polarización; la cooperación por sobre la confrontación y el diálogo por sobre el insulto"*.

Por su parte, Francisco Orrego, conocidos los resultados llamó a Claudio Orrego para felicitarlo por su claro triunfo y reconocer su derrota en estas elecciones a Gobernador. Del mismo modo, agradeció a sus colaboradores y en especial a Evelyn Mathei por su apoyo y asesoría durante la campaña.

El Maipo

Date Created

Noviembre 2024